
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
令和６年度がスタートして瑞穂小学校での学校生活は７１日（１年生は６９日）。子どもたちは様々な行事や

教室で友達と充実した時間を過ごし、心も身体も成長してきました。保護者の皆様方には学校教育活動に対しま
して多くの御理解、御協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。 
一昨年度は、コロナの影響のため中止をしていたプールが再開。しかしプール開きができたのは７月４日。昨

年は、プール修理のためプール開きは７月３日。十分な活動ができずにいましたが、今年度は６月１７日にプー
ル開きを行うことができました。かなり暑い日が続き、熱中症に注意しながらの活動でしたが予定していた時間、
回数を行うことができました。さらに、先生の話をよく聞き、約束を守って、安全に事故無く水泳学習ができた
子どもたちにご褒美として追加の水泳学習を行うことができました。最終回はどの学年もプールでのレクを楽し
むことができました。特に６年生にとっては小学校生活最後の水泳学習。特別に６年生だけでの水泳レクを行い
ました。みんな「スーパーわくわく」いっぱいの笑顔で水泳学習を楽しんでいました。 
明日から夏休みです。体調を崩すことなく、事故にあうことなく充実した夏休みをお過ごしください。ぜひ、

長期の休みにしかできないことにチャレンジしてみてください。９月にパワーアップした子どもたちに会えるの
を楽しみにしています。 

 
 
 
 
  
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑞穂小学校 

シンボルツリー 

学校教育目標 
 

「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 

発行責任者 校長 鶴田和寿 
 

～スーパーわくわく大作戦！～ 
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☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保

護者の方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの
点、お子様の様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かい
お言葉をお待ちしています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               

はじめてのすいえいがくしゅうは、たのしかったです。とくに、じゆうあそび
でいしひろいをしたことがたのしかったです。はじめてもぐることができてうれ
しかったです。らいねんのすいえいがくしゅうでもみんなとたのしくがくしゅう
したいです。                   １ねん わたなべえいと 

プールがたのしかったです。むずかしいこともあったけど、やってみたらぜん
ぶおもしろかったです。クロールで３ｍぐらいおよげるようになりました。夏休
みににれんしゅうをして、もっとおよげるようになりたいです。 

                          ２年 根本 心幸 

水泳学習がぶじに終わりました。けが人がでなくてよかったです。さいごのプ
ールは自由時間が多くてよかったです。そして、水泳カードに書いた３ｍ泳ぐ目
ひょうもたっせいできました。             ３年 上野 太暉 

私は、最初、もぐることができませんでした。そして、顔を一しゅんつけて練
習をしていたら、とうとうもぐることに成こうしました。それをつづけているう
ちにもぐるのが楽しくなりました。次はうけるようになりたいです。 

                          ４年 大堀 心野 

私は水泳学習を終えて、もう少しでクロールができるところまでこられまし
た！ここまでこられたのは先生たちのおかげです！先生たちは私の安全を思っ
ていつも見守ってくれていました。そして着衣泳もしました。着衣泳はもし川や
海に落ちてしまったときのように青ジャージを着て学習しました。いつもより体
が重くて大変でした。私はしっかりと泳ぎ方を練習しておくことが大切だなと思
いました。                      ５年 山本 萌愛 

私はクロールが全然泳げなかったので、水泳学習でクロールを練習してきまし
た。一生懸命に練習をした結果、なんとクロールで２５ｍ泳ぐことができました。
最後、あきらめそうになったけど「最後まで泳ぐんだ！」と思って泳ぎ、なんと
２５ｍクロールで泳ぐことができました。とても嬉しかったです。練習をたくさ
んしたのとお父さんに泳ぎ方を聞いたからだと思います。 ６年 山口 夏葉 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.３号から なんと！３通もいただきました！  
◯暑さに負けないようにスーパーわくわく大作戦で乗り切ろう    ！ 
◯いつも子どもたちの様子をお知らせいただき、家族みんなで楽しみにしています。ところで、ベルマークで牛乳パックなどのテ
トラパックは集めているのでしょうか？洗って切り開いて子どもに持たせようと思っています。 

◯もんじゃ焼き屋じゅうじゅう～堀之内公園に向かう下り坂でスピードを出す車が多く、カーブで見通しが悪いため、いつか事故
が起きそうで心配をしています。子どもたちを守るために、通学路の見直しをお願いできないでしょうか？いつも子どもたちの
ためにありがとうございます。 

 
※ 今回もたくさんのメッセージをありがとうございます。保護者の皆様のお言葉が我々職員の励みになります。そして、子ども
たちのためになります。これからもより良い瑞穂小を目指していきます。「スーパーわくわく大作戦！」を充実させます。 

  今号でペットボトルキャップ回収の成果を紹介させていただきました。テトラパック回収等のご意見ありがとうございまし
た。現在、テトラパックの回収は行っていません。しかし、このようなアイデアがとても嬉しいです。子どもたちのために使え
る財源を確保するために皆さんのアイデアはとても嬉しいです。また何か良いアイデアがありましたら教えてください。 

  みずほ台方面の通学路については、とても心配をしています。地域の方が毎朝立って声をかけていただいています。また、保
護者の方にも協力をいただき安全指導を行っていただいています。今後も子どもたちが安全に登下校できるよう対応を考えて
いきます。保護者の皆様、地域の皆様に御協力をいただいておりますこと感謝申し上げます。 

先日は「端末（スマートフォン・タブレット等）の調査」の御協力ありがとうございました。今の子ども
たちにとっては、あたりまえのようにスマートフォンやタブレットを活用していくことになります。学校で
も、GIGA スクール構想が打ち出され、一人一台端末を活用し、学習に活かしています。情報が手軽に入手
でき、自分の思いもわかりやすく簡単に表現することができます。とても便利な道具です。しかし、便利な
反面、危険が伴います。大きな事件に巻き込まれたり、友達関係のトラブルの原因になったりする可能性が高
まります。 
本校の実態（下記に集計結果）から見てもわかるように、かなりの割合で所有している子どもがいます。

また、学年が上がるにつれて所有率が高まっています。昨年度の調査と比べても所有率が高まっています。
残念ながら、本校でも端末、ネットワークを活用してのトラブルが起こっています。 

＜端末についてのアンケート（７月）集計結果＞ 
 １年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 全体 
端末をもっている 33％ 47％ 61％ 59％ 75％ 63％ 57％ 
端末をもっていない 67％ 53％ 39％ 41％ 25％ 37％ 43％ 
所有者のうちルールを決めている 75％ 75％ 82％ 90％ 92％ 100％ 87％ 
所有者のうちルールは決めていない 25％ 25％ 18％ 10％ 8％ 0％ 13％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
どれも「そんなつもりはなかった」から始まるトラブルです。また「ルールを守っていない」「お家の人の

知らないところ」でトラブルに至っています。 
正しく使えばとても便利です。しかし、危険と隣り合わせであることを忘れてはいけません。調査による

とほとんどの御家庭でルールを決めて使用しているようです。しかし、ルールは守られているでしょうか。
ルールは決めても守られなければ意味はありません。 
これから夏休みに入ります。自由になる時間も増えます。もう一度お家で使用上のルールを確認し、約束を守

ることを徹底してください。トラブルが起きてからでは対応はできません。トラブルが起きないようにお家でも
声掛けをお願いいたします。 

前号で御協力の依頼をしました

「ペットボトル回収」ですが、たく

さんの御家庭に御協力をいただいて

おります。これまで以上に集まって

います。子どもたちの学校生活に活

用させていただきます。引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

（実際に見られるスマートフォンやタブレット、インターネットを使ったトラブル） 

◯ネットゲーム、動画視聴に夢中になり、夜中まで起きている。 

◯夜中まで起きているため、朝が起きられない。学校に行きたくなくなる。 

◯ネットゲームで友達とトラブル。仲間外れ。 

◯ネットゲームで知らない人とつながっている。 

◯通信アプリで下校後から夜中までずっと会話をしている。 など 

 

明日から夏休みに入ります。上記のトラブルが起

きないように３・４年生、５・６年生で学習会を行い

ました。ぜひ、お子様と学習したことについて話題

にしてください。 


